

Blick in die Welt

Bilanz 1970

In der Bundesrepublik sind im Jahr 1970

190 000

Führerscheine wegen Trunkenheit am Steuer abgenommen worden.

Die Verrückten kommen!

Vor 75 Jahren (1895) kamen die ersten Skifahrer nach Oberstdorf im Allgäu. Die Leute sagten: "Da kommen die Verrückten!" Man nannte sie noch Brettlrutscher, Skifahrer, Spintisierer,

Steppenbrand In Argentinien

27.12.70

Infolge der ungewöhnlich starken und anhaltenden Hitze brach ein Steppenbrand aus. Durch ihn fanden

10 000 Rinder u. 40 000 Schafe

den Tod. Die Pampas von Argentinien sind Grasflächen, die vorzugsweise der Viehzucht dienen.

Todesurteile in Spanien

16 Basken standen vor einem Militärgericht in Burgos in Spanien. 6 von ihnen wurden zum Tode durch Erschießen verurteilt. 9 erhielten Zuchthausstrafen von 4 bis 72 Jahren. Insgesamt wurden 259 Jahre Zuchthaus verhängt. 3 der Separatisten wurden gleich zweimal zum Tode verurteilt. Eine Lehrerin wurde freigesprochen. Die Richter gingen über das Strafmaß des Staatsanwaltes weit hinaus.

Die freie Welt ist über die Urteile entsetzt u. empört. Im Verlauf des Prozesses wurde der deutsche Konsul Beihl entführt und vor Weihnachten wieder auf freien Fuß gesetzt. General Franco hat die Basken begnadigt u. die Todesstrafen in 30 Jahre Haft umgewandelt.

Dreikönig 1971.